



El CGPJ vuelve a elegir a Antonio García como magistrado de la Sala Primera

El Pleno del Consejo General del Poder Judicial ha vuelto a elegir hoy al magistrado **Antonio García Martínez** para la Sala Primera del Tribunal Supremo, donde ocupará la plaza que quedó vacante tras la jubilación de **Eduardo Baena Ruiz**.

García ya había sido nombrado magistrado de esa Sala del alto tribunal el 4 de marzo de 2021, [pero su designación fue anulada el pasado mes de diciembre por el Tribunal Supremo](#), que consideró no conforme a derecho la exclusión por parte de la Comisión Permanente del CGPJ, en la propuesta que fue elevada al Pleno, de los candidatos especialistas en Derecho Mercantil y ordenó **retrotraer las actuaciones** para que el Pleno del órgano de gobierno de los jueces procediera de nuevo a la elección de un magistrado.

En el Pleno de hoy, y en segunda votación, Antonio García ha obtenido **12 de los 17 votos emitidos**, frente a los 3 recibidos por el también candidato **Francisco Javier Menéndez Estébanez**. Los vocales **Álvaro Cuesta** y **Concepción Sáez** han votado en blanco,

...